
Der Ausschuss nahm die Verwaltungsvorlage zur Kenntnis. 
 
Abg. Waldästl bat darum, die SWB im Herbst dieses Jahres oder im Frühjahr 2022 in die 
Gemeinschaftssitzung einzuladen, um dann genauer zur Sicherheitsumrüstung zu berichten. 
 


